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utenti e costi sociali, si impe-
gnò a riportare nella cittadi-
na un medico ginecologo al
fine di garantire un turno
giornaliero dalle B alle 14. E
così è stato.

Nel nuovo documento del-
l 'Az icnt l l  ; ln i tar ie  prov in-
ciale si legge infatti óhe "in
via temporanea e prowisoria
è stato disoosto che il Dotto-
re Egidio Giorgio e la Dotto-
ressa Fiorina Capalbo venga-
no uti l izzari presso il presi-
dio ospedaliero di Acri per le
attività ambulatoriaii e di
day atrgery nell'ambito dei
posti letto multidisciplinare
continLrando a sarantire i l
propno servizio presso il
consultorio familiare di
Acri.

"l dirigenti medici gineco-
logi  d i  Acr i  sono inser i t i  co-
munque nella dotazione or-
ganica di Ostetrica e Gineco-
logica del presidio ospedalie-
ro di Castrovillari". :
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ntro Destra
il Circolo

Ierntono.

"lntendiamo dare una svolta
alla partecipazione dei cittadi-

colo niallavitapubblica, aprendoci
,'ini- alla comunità con f impegno di
rnsi- un progetto poiitico mirato alio
re di sviluppo del territorio e alla
rlvo, crescita comunitaria. Per que-
'Pro- sto è necessario awia re un con-
e lo- fronto serato che investa in-
. nel nanzitutto le problematiche
itivo, del lavoro, dei tiasporti e delia
ell'a- sanità". Al circolo ha aderito,
pone tra gli altri, il sindacalista Stano
tarei Carpino. operatore sanitario
ri del dellazona. '
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sezioni finite nel mirino. Ac-
cendendo un'infuocata pole-
mica che non mancherà di ge-
nerare reazioni a stretto giro di
poStà.  t
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Protezione
civile
costituito
nuovo gruppo
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I l  mondo deil 'associazio-
nismo si arricchisce del
Gruppo Volontari di Pro-
tezione Civile.

A presiederlo è stato
chiamato Luigi Tortorella.
Gli altri soci fondatori so-
no Gabriele Di Nardo de-
signato vice presidente e
segretario, Anna lorio re-
sponsabile turni, Genovef-
fa Maraviglia coordinato-
re e rapporti con la stam-
pa, Antonio Talarico teso-
riere, Antonio Caloiero vi-
ce segretario, Vittorio Am-
mirata responsabile for-
matori e volontari, Vin-
cenzo Aurello responsabi-
lemezzi e Lucantonio Tor-
torella.

Come recita lo statuto,
i l GruppoVolontari di Pro-
rezione Civile non ha alcu-
na fini di lucro ed opera
esclusivamenre in spirito
di solidarietà sociale.

Fra gli obiettivi che so-
no stati individuati quello
di "avere attenzione verso
situazioni di bisogno pre-
senti sul territorio; stabili-
re rapporti personaii capa-
ci di educare e far crescere
i cittadini in situazioni di
particolare disagio so8-
gettivo e sociale; di presta
il proprio contributo tec-
nico, logistico e umano a
mezzo dei propri associati
nell'attività di protezione
civile". " (r,g,)

scorsa) e che successivamente
diedero corpo a due gruppi, di
cui in atto ne sono a capo: Fran-
cesco Callo per Forza ltalia, e
Antonio Cannizzaro per Fratel-
li d'Ita1ia.

"Vista la degenerazione del-
la questione rifìuti in città - si
legge nella nora- aggravatasi
anche a seguito delle recenti
piogge, Forza Italia, Fratelli d'I-
talia, Partito Democratico, Par-
tito Socialista Italiano e Unione
di Centro, ct-rngiuntamente. le
chiedono un incontro urgente
per comprendere esattamente
quale sia ia situazione attuale
e, possibilmente, individuare
una soluzione, dal momento
che, i cittadini, giustamente
stanchi di pagare triburi per
servizi che non hanno, si stan-

priorita d€lla città

elezioni comunali "ci trovere-
mo - termina la nota - a gesrire
noi tutte le emergenze che ri-
guardano lI nostro terrltono
ma. quaìe che sia 1a forza che
uscirà vincitrice dalla comoed-
zione elettorale. oggi c'è 6iso-
gno che tutti insieme lavoria-
mo per il bene comune>.

Una soluzione va ricercata,
anche se è non semplice perchè
la discarica di l{eiico iimone
chiusa e tutto al piu puo far
swotare solo rifiuti differen-
ziati (non è il caso di San Gio-
varrn i r .  S i  aggiungn poi  che 3 l i
addetti della Miga (che gesti-
sce la discarica) non riscuotono
il salario da díversi mesi. n

che".
Quanto ai servizi offeni ai

disabili, Rossi ha spiegato che è
stato riparato (risparmiando
notevolmente rispetto ai pre-
ventivi ereditad) un pulmino
per trasporto disabili oltre ad
un'altra auto in dotazione al-
I 'assessorato. Grazie alla sensi-
bilità del consigliere di mino-
ranza Teresa Lirangi, un'aitra
auto è in riparazione. "Con piùr
automezzi, i'arrivo dei iavora-
tori in mobilità e il recupero di
risorse economiche - chiude
Rossi - si potrà prowedere alle
esisenze di altri disabili,,. r
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Natale all'insegna
della solidarietà
L'assessore Rossi
punta a coinvolgere
pure il volontariato

Chiara Buffone
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<Presto convocherò alcune as-
sociazioni di volontariato della
cinà oer concordare una serie
di attività di solidarietà da rea-
lizzare nel oeriodo natalizio".
Lo ha annunciatol'assessore al-
le politiche sociali Aìberto Ros-
si che ha intenzione di ors.aniz-
zare una colletta ahmèntare
per poi distribuire i "pacchi"
proprio in prossimità del Nata-
le. La speranza è che si possa,
inoltre. allestire il "nranzo di. ' - .
l \a ta le per I  Olsaglai l .  " f lo $ la
ricevuto adesioni - assicura
Rossi - e grazie alla disponiblli-
tà di un imprenditore locale
che offrirà l'occorrente, potre-
mo garantire un buon pranzo e
conpagnia a chi è meno fortu-
nato. Cerchiamo di fare i lpossi-
bile, considerate 1e condlzioni
in cui ho trovato l'assessorato
'svuotato" di risorse economi- Solidadetà. L'assessore Rossi


